
Vom Sämann (aus dem Evangelium nach Markus, Kapitel 4) 

Darum geht es: Im Evangelium des Markus, im zweiten 
Testament der Bibel, das auch das Neue Testament genannt 
wird, erzählt Jesus Gleichnisse und kurze Geschichten. Die 
Menschen, die Jesus zuhören, sollen daraus etwas für das tägliche 
Leben lernen. In dem Gleichnis vom Sämann, das ist ein Bauer, wird 
deutlich, was mit dem Wort Gottes in den Herzen der Menschen 
passieren soll.  

Jesus sagt: „Ein Sämann geht auf sein Feld um Samen auszustreuen. Es 
fällt etwas von dem Samen auf den Weg. Gleich kommen Vögel 
angeflogen und fressen alles auf. 

Der Sämann wirft auch etwas Samen auf felsigen Boden, auf dem nur 
wenig Erde ist. Die aufblühende Pflanze verwelkt aber bald in der 
Sonne, und verdorrt schließlich, weil sie keine tiefen Wurzeln hat. 

Auch der Samen, der unter die Dornenhecke fällt, bringt keine Frucht, 
weil die Dornen emporwachsen und die Pflanzen ersticken. 

Aber der übrige Samen fällt auf fruchtbares Land. Er entwickelt sich 
bestens und bringt eine gute Ernte. In einigen Fällen ist der Ertrag 30-
mal, 60-mal oder sogar 100 -mal so groß.“ 

Jesus spricht weiter: „Hört mit euren Ohren das Wort Gottes und lebt 
danach!“ 
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Vom Sämann (aus dem Evangelium nach Markus, Kapitel 4) 

Darum geht es: Im Bericht des Markus im Zweiten 
Testament der Bibel, erzählt Jesus ein Gleichnis. Gleichnisse 
sind kurze Geschichten, von denen die Menschen etwas 
lernen sollen. Jesus erzählt, wie Gottes Wort in den Herzen wachsen 
soll. 

Jesus sagt: „Ein Bauer geht auf sein Feld, um Samen auszustreuen. 
Dabei fällt Samen auf den Weg. Den fressen die Vögel.  

Es fällt Samen auf steinigen Boden. Dort hat die Pflanze keine tiefen 
Wurzeln und vertrocknet schnell in der Sonne.  

Und es fällt Samen unter Büsche mit Dornen, wo die Pflanze erstickt 
und keine Frucht bringt.  

Nur der Samen der auf fruchtbaren Boden fällt, bringt gute Ernte: 30-
mal, 60-mal oder sogar 100-mal so groß.“  

Jesus sagt: „Also hört auf Gottes Wort!“ 
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Vom Bauern (aus dem Evangelium nach Markus, Kapitel 4) 

Darum geht es:  
Jesus erzählt eine Geschichte. 
Menschen hören ihm zu. 
Sie sollen etwas davon lernen: 
Was soll mit den Worten von Gott im Herz der Menschen passieren? 

Jesus erzählt von einem Bauern. 
Jesus: „Ein Bauer streut Samen auf das Land. 
Etwas Samen fällt auf den Weg.  
Und auf steinigen Boden.  
Und unter eine  Dornenhecke.  
Aber dort kann der Samen nicht wachsen. 
Der Samen geht nicht auf. 

Der Bauer streut auch Samen auf guten Boden. 
Dort wächst der Samen sehr gut: 
Dort bringt er große Ernte.“ 

Jesus sagt: „Hört auf das Wort von Gott!“
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